

LA MUSIQUE AU CŒUR DE LA VIE !

Avec son violon, **Carmen** a arpenté pendant 9 ans **les couloirs des hôpitaux ou des maisons de retraite** d'Alsace. Originaire du Chili elle débute sa carrière professionnelle à 17 ans: Arrivée en France elle élargit son répertoire, reporte des concours, explore **le violon** baroque. Ses recherches personnelles la poussent à emprunter un chemin de rencontre avec les personnes fragiles. Très vite elle fonde **l'association Passerelle des Talents** et part à la rencontre des personnes hospitalisée en fin de vie, de personnes âgées

VIOLONISTE propose concerts,
animations, ateliers de musique
milieu médicalisé/EHPAD
ou réceptions privées
Tel.: 06 74 18 35 07



en EPHAD et de personnes porteuses de handicap... **OUI la musique fait du bien !** Elle apporte douceur, sérénité, libère des émotions parfois refoulées dans la bienveillance, recrée des liens entre les personnes d'une famille... Bien sûr, Carmen ne délaisse pas ses petits ou grands élèves qu'elle accompagne avec beaucoup de pédagogie. Elle crée des ateliers musicaux participatifs et attire un large public : des familles, des enfants ou des adultes de tous âges et conditions. Enfin parfois elle anime des mariages ou des réceptions pour le plus grand bonheur des invités.

Comment ça se passe ?

Par exemple, dans un accueil de jours pour personnes atteintes d'**Alzheimer**, Carmen arrive avec son violon et des accessoires de percussion pour proposer une expérience interactive avec 3 modules de musique, **la musique improvisée, la musique classique et la musique traditionnelle**, tout en étant dans l'observation des réactions et ouverture des patients. Les aides soignants et personnels de la structure assistent aux ateliers et constatent avec étonnement que les résidents deviennent plus communicatifs chantent et partagent des souvenirs. Carmen joue notamment, «La petite musique de nuit» de MOZART ou «L'hymne à la joie» de BEETHOVEN qui sont vite reconnues par les résidents, réveillant ainsi des épisodes vécus de leur vie.

Pour l'accompagnement de la fin de vie en coordination avec l'hôpital, avec l'accord de la famille, Carmen propose un moment de musique au chevet du grand malade, parfois dans le coma, pour créer une atmosphère douce et apaisante. Depuis un an à Libourne, Carmen a rejoint l'association ART et ESTPRIT. Cette association a pour but de promouvoir l'art et la culture sous toutes ses formes :

**GÉNÉRALISTES | SPÉCIALISTES
MÉDECINS À EXERCICE PARTICULIER**

sauvegarde de la qualité et coordination des soins

musique, peinture, conférence, atelier créatif, art thérapie, etc. Sa richesse vient de la diversité de ses membres, ainsi que des activités aussi bien individuelles, collectives, familiales et intergénérationnelles proposées. L'association souhaite développer **DES PROJETS ARTISTIQUES EN LIEN AVEC LE MILIEU MÉDICALISÉ**, pour rejoindre les personnes fragilisées.

Aujourd'hui avec la Covid ?

Seule à l'animation des ateliers ou des prestations, les protocoles sanitaires sont respectés et permettent de rejoindre les personnes isolées. **Carmen Gloria Palma** fera de vos séances d'animation musicales des moments de détente et de gaieté. La joie de vivre qu'elle communique fait d'elle une ambassadrice confirmée du bien-être et du réconfort pour son public. **Contact : 06 74 18 35 07.**